



Im Grünen

Mit ihrem individuell geplanten Bungalow haben sich die beiden Landärzte Katja und Kurt Ulrich einen gemütlichen Ankerpunkt geschaffen, an dem sie sorgenfrei alt werden können. Gebaut wurde die neue Familienresidenz vom Fertighauspezialisten Weberhaus – schlüsselfertig und ganz ohne Stress für die Bauherren. Das äussere Erscheinungsbild des Bungalows wird geprägt von geraden Linien und klaren Formen. Der kubische Grundbaukörper findet Ergänzung in einer Eingangss- sowie einer Terrassenüberdachung, die gleichzeitig als Sichtschutz fungiert. Ein schönes Detail ist die Holzschalung in Quarzgrau. Stolze 248 m² misst die Wohnfläche des Bungalows. «Trotz der ebenerdigen Bauweise sollte das Haus viel Platz und vor allem genug Bäder bieten», verrät die Hausbesitzerin. Dreh- und Angelpunkt des Bungalows ist das Atrium, um das sich die verschiedenen Räume reihen. Von der Diele aus gelangt man rechts in die offen angelegten Gemeinschaftsräume, die von allen Seiten mit Licht geflutet werden. Auf der linken Seite liegen die Privaträume. Fast jedem Schlafzimmer wurde ein eigenes Bad zugeordnet. <<

TECHNISCHE ANGABEN

[KONSTRUKTION]

Holzfertigbauweise | Flachdach | Edelputz |
Wände: Gipsplatten | Fassade: Putz,
Holzschalung in Quarzgrau Fichte/Tanne

[RAUMANGEBOT]

Bruttogeschossfläche: 248 m² | Anzahl Zimmer: 8

[AUSBAU]

Wandbeläge: feingespachtelt,
Kratzputz in weiss, Tapete |
Bodenbeläge: Keramik Fliesen, Parkett Eiche,
Bodenfliesen | Decken:
feingespachtelt und tapeziert, Raufaser superfein |
Fenster: Holz-Alu-Ausführung, Raffstore

[TECHNIK]

Gasbrennwert-Wandheizgerät, Fussbodenheizung |
Komfort-Lüftungsgerät | Solarspeicher,
Solaranlage mit 3 Kollektoren